
Come illuminare, ovvero come progettare
 Inviato da Romano Baratta

I lighting designer non devono illuminare secondo le richieste dei committenti, ma secondo quello che è più giusto per
loro. Bisogna dare al committente non quello che vuole ma quello che deve avere.
L'esperienza mi insegna che non bisogna seguire obbligatoriamente il volere dei committenti altrimenti si incappa in lavori
spesso mediocri, dove non si rispettano alcuni principi basilari dell'illuminotecnica.Ricordiamoci che i committenti non
sono professionisti della luce e di conseguenza non conoscono le leggi che sono alla base di questo lavoro. E' comunque
da dire che a volte qualche idea buona l'hanno anche loro, difatti, bisogna ascoltarli molto per comprendere le loro
necessità. Più si conoscono le loro esigenze più la luce che progettiamo è idonea; ma mai lasciarsi guidare da loro!

Lighting Now! cultura e riflessioni sull'illuminazione contemporanea.
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